

6 de febrero de 1960

Sr. D. Carlos M. Rama  
Coronel Alegre 1340  
MONTEVIDEO

Querido Carlos:

Su carta del 26 de diciembre me llegó estando en cama con un fuerte ataque gripal. Todavía continúo en ella, ya convaleciente.

He recibido los seis ejemplares que me ha mandado de su folleto "La Revolución mexicana de 1910". Todavía no he hecho nada con ellos, porque estoy pendiente de mi total restablecimiento.

Ya sabe cuanto estoy interesado por su obra "La crisis española del siglo XX". Espero que no olvidará el encargo que le hice y que por lo menos me mandará una docena de ejemplares (a ser posible destinados a la Universidad).

Muchas gracias por lo que me dice respecto a la "Historia Económica de España". Desde luego está pensado como un Manual universitario español y por ello se dan por supuestos una serie de conocimientos que quizás halle a faltar una persona no debidamente informada de la evolución histórica y política española. No obstante la idea de Usted es muy buena, y la tendré muy en cuenta para una próxima edición, tanto más cuanto es posible que se traduzca al francés y al italiano y entonces será absolutamente imprescindible el cuadro de conocimientos que Usted ha echado de menos.

Es imposible hallar en España el libro de Carrión sobre los latifundios. No sale ni a la de tres. Hace bien de advertirme su deseo por si se presentara ocasión propicia.

En colaboración con un demógrafo y un sociólogo, los doctores Nadal y Martí, he terminado una ponencia para el próximo Congreso del Comité Internacional de Historia de los Movimientos Sociales, titulado "La crisis económica de 1929 y su repercusión sobre los movimientos sociales españoles de 1930 a 1939". Pensamos publicarla en "Estudios de Historia Moderna" y ya le tendré al corriente de su aparición.

Se olvidaron de mandarle el último tomo de "Historia Social". ¿No podría dedicarle un artículo en cualquier periódico de Montevideo? Gracias.

Con cariñosos recuerdos para Ustedes de los míos, le abraza su buen amigo,